



Presseinformation

Immobilienball 2018

Immobilienball 2018: heute startet der Kartenverkauf

Mit einer Spende von € 25,- pro Karte wird ein karitatives Projekt unterstützt

(Wien, 09.2017) Am 4. September 2017 startet der Kartenverkauf für den Traditionsball der Immobilienwirtschaft. Eine Karte kann ab € 25,- Spende erworben werden. Mit dem Spendenerlös wird ein karitatives Projekt unterstützt.

Der 13. Ball der Immobilienwirtschaft findet am Donnerstag den 1. Februar 2018 in der Wiener Hofburg statt. Ab 4. September 2017 sind Spenden- und Tischkarten für den Ball erhältlich. Mit dem Gesamterlös der verkauften Spendenkarten wird ein wohltätiges Projekt mit Immobilienbezug unterstützt. Welches Projekt die Spenden erhält, wird in einem Online-Voting im Oktober 2017 ermittelt. Karitative Vereine können sich noch bis zum 14. September 2017 unter <https://www.immobilienball.at/charity> mit ihrem Projekt bewerben. Durch die Spendenaktion wird es möglich, nachhaltig Gutes zu tun. 2017 wurde die Ronald McDonald Kinderhilfe mit dem Projekt „ein zweites Kinderhilfe-Haus in Wien“ mit dem Spendenerlös von gesamt 45.000€ unterstützt.

Bis zu 3.000 Gäste besuchten den letzten Ball der Immobilienwirtschaft, der zu einem fixen Bestandteil der Branche geworden ist. Offizieller Partner ist dabei die Fachgruppe Wien der Immobilien- und Vermögenstreuhänder der Wiener Wirtschaftskammer, die diese liebgewonnene Tradition voller Überzeugung unterstützen. Wie in den vergangenen Jahren wird der Ball zusätzlich durch zahlreiche weitere Partner gesponsert, die die Unterstützung eines Charity-Projekts mit Immobilienbezug erst möglich machen.

Zu den diesjährigen Partner zählen u.a. bisher 6B47 Real Estate Investors, ARE Austrian Real Estate, ARNOLD IMMOBILIEN, Bundesimmobiliengesellschaft, Die Presse, EHL, IC Development, IMABIS, Immobilien Scout 24, IMMOFINANZ, IMMOUnited, IVAM Real Estate, JP Immobilien, Kurier, ÖVI, Salon Real, SIGNA, s REAL Immobilien, TPA Steuerberatung, Tecno Office Consult, value one holding und willhaben Immobilien. Alle Partner finden Sie auf unserer Website www.immobilienball.at/partner

Weitere Informationen finden Sie hier: <http://www.immobilienball.at>

Allgemeines zum Ball der Immobilienwirtschaft:

Der Immobilienball findet am 1. Februar 2018 zum 13. Mal in der Wiener Hofburg statt. Es werden, wie in den vergangenen Jahren, rund 3.000 Besucher erwartet. Karten sind ab dem 4. September 2017 über die Website des Immobilienballs - www.immobilienball.at - ab einer Spende von € 25,- pro Ballkarte bzw. für Tischkarten ab € 50,- pro Person und Sitzplatz (min. vier Sitzplätze pro Tisch) erhältlich.

Rückfragehinweis:

epmedia Werbeagentur GmbH

Barbara Plöchl

T: +43 1 512 16 16 - 34

E: barbara.ploechl@epmedia.at